

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

22. Mai 1976: Erstes «Fernseh-Kleintheater»

Die neue Sendereihe «Fernseh-Kleintheater» startet. Peter, Sue & Marc präsentieren in der Sendung internationale Interpreten der Kleinkunst-Szene. Das Schwergewicht liegt bei der Musik, und die Sendungsmacher streben die Präsentation einer möglichst breiten Palette an Stilrichtungen an. «Fernseh-Kleintheater» wird live übertragen. Das Setting bildet der Keller der Basler Fasnachtsclique «Steinlemer Alte Garde».

In der ersten Ausgabe der Sendung versammeln sich der Westschweizer Chansonnier Henri Dès, der Mundartsänger Jürg Jegge, das Quartett Johannes Kobelt und die Liedermacherin Joana aus Deutschland. Letztere äussert sich zur neuen Sendung folgendermassen: «Ich bin richtig froh, dass es am Schweizer Fernsehen wieder ein Sendegefäss gibt, in dem Künstler wie ich, die engagierte Lieder und Chansons singen, eine Auftrittsmöglichkeit haben. Wir sind ja zu wenig spektakulär, um in einer grossen Show als Stars aufzutreten; in der 'Chansonnade' konnte man sich seinerzeit treffen, und damit auch ein gezieltes Publikum erreichen. Sicher ist das 'Fernseh-Kleintheater' ein Anreiz für hoffentlich viele Zuschauer, den einen oder anderen Künstler bei seiner nächsten Tournee durch die Schweiz an einem Gastspielabend zu besuchen. Das Schweizer Publikum scheint mir sehr offen zu sein für alles Neue, neue Lieder, neue Formen. Für uns Künstler ist es schön, auf so viel Verständnis und Toleranz zu stossen.»

Stilistisch reichen die musikalischen Beiträge von Chansons über Lieder und Folksongs bis zu Volksmusik und Jazz. Mitgewirkt haben in den weiteren Sendungen unter anderen Marianne Mendt, Piccadilly Six, Margot Werner, Willy Michl, Knut Kiesewetter, Im Bode Band, Country Ramblers, Kevin Johnson, Blind John Davis, PS Corporation, Toblermit, Trio Grande, Los Jairas, Beryl Bryden, Chester Gill, Stefan Grossmann, Oscar Klein, Abi Ofarim, Gusti Pollak, Jury Clormann und Martin Hauzenberger.

Am 14. Januar 1977 wird eine Spezialsendung mit Pfüri, Gorps & Kniri ausgestrahlt.

Für die Redaktion zuständig sind Christian Heeb, Mani Hildebrand und Toni Wachter, Regie führt Yvan Dalain. Nach insgesamt 16 Ausgaben wird am 23. Dezember 1977 die letzte Folge der Sendereihe ausgestrahlt: Eine Spezialsendung als Hommage an Peter, Sue & Marc.